

ОТ РЕДАКЦИИ

РЕДАКЦИЯ ВЕСТНИКА РУДН СЕРИИ «МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ» ОБЪЯВЛЯЕТ О ФОРМИРОВАНИИ ТЕМАТИЧЕСКИХ ПОРТФЕЛЕЙ НОМЕРОВ ЖУРНАЛА НА 2014 Г.

«Вестник РУДН. Серия „Международные отношения“» — профильный российский научный журнал Российского университета дружбы народов по международным отношениям и зарубежному регионоведению, созданный в 2001 г. Журнал включен в Перечень изданий, рекомендованных ВАК для опубликования результатов кандидатских и докторских исследований по политическим наукам, истории и экономике.

В 2014 г. журнал изменил свой формат и расширил состав редакционной коллегии за счет привлечения представителей ведущих научных школ России и зарубежных стран по международным отношениям и зарубежному регионоведению: МГИМО и Дипломатическая академия МИД России, МГУ, СПбГУ, НИУ ВШЭ, Институт Африки РАН, Институт востоковедения РАН, Институт США и Канады РАН, Ярославский государственный университет им. П.Г. Демидова, а также зарубежные научные центры Австрии, Великобритании, Италии, КНР и Вьетнама.

Концепция журнала: в центре внимания «Вестника РУДН серии „Международные отношения“» находятся, прежде всего, вопросы, посвященные теории и истории международных отношений, внешнеполитической стратегии Российской Федерации, ее соседей по СНГ, а также проблемы основных акторов современной мировой системы, дипломатической практики, международной безопасности, рассматриваются различные аспекты механизмов принятия внешнеполитических решений, глобального управления, содействия международному развитию, интеграции.

На 2014 г. определена тематическая направленность номеров:

№	Тематика	Срок подачи материала
№ 1	Концепция устойчивого развития	прием статей завершен
№ 2	Проблемы национальной и международной безопасности	прием статей завершен
№ 3	Проблемы развития региона Ближнего и Среднего Востока	до 01 июня 2014 г.
№ 4	Страны СНГ в мировой политике	до 15 сентября 2014 г.

В рамках заданных тем редакция журнала формирует тематический портфель.

В первоочередном порядке рассматриваются заявки по следующим направлениям:

№ 3. Проблемы развития Ближнего и Среднего Востока и Северной Африки:

- Страны региона в мировой политике.
- Внешняя политика России в регионе.
- Сирийский кризис.
- Ливия: после Каддафи.

№ 4. Страны СНГ в мировой политике:

- Факторы, определяющие внешнюю политику стран СНГ.
- Механизмы принятия внешнеполитических решений в странах СНГ.
- Участие стран СНГ в интеграционных процессах.
- Евразийский проект В. Путина.
- Украинский кризис.

На основе поданных материалов будет проводиться отбор авторов, которым редакция предложит подготовить или доработать статьи по заявленной тематике. Поддержка заявки не предполагает обязательств журнала по дальнейшей публикации материалов. Вместе с тем редакция сможет оказать содействие авторам в подготовке статьи в соответствии с требованиями и приоритетами издания.

Размещаемые в журнале материалы должны представлять собой ранее не публиковавшийся, связный, хорошо структурированный, логичный текст, содержащий, как правило, краткую аннотацию на русском и английском языках (2—3 абзаца), ключевые слова на русском и английском языках (до 15 слов), заключение (2—3 абзаца) и 3—4 более или менее равновесных содержательных раздела. С учетом профиля «Вестника РУДН серии „Международные отношения“» текст должен носить характер теоретического обобщения (большая статья) или наблюдения, содержащего потенциал будущего обобщения теоретического характера (малая статья).

Не принимаются к печати уже опубликованные в любом виде работы, а также тексты, предназначенные для публикации в других изданиях, или тексты, представленные одновременно в редакции нескольких изданий. Подавая рукопись, автор соглашается с условиями и гарантирует оригинальность своей работы. В случае нарушения автором условий публикации редколлегия оставляет за собой право дисквалификации нарушителя и запрета на его дальнейшее участие в любых мероприятиях журнала.

Рукописи принимаются только по электронной почте по адресу: kurylev_kp@pfur.ru с пометкой «Для публикации» в теме письма.

С подробными требованиями к оформлению рукописей можно ознакомиться по адресу <http://www.rudn.ru/?pages=602>.

Потенциальных авторов приглашаем направлять развернутые тезисы на 3—4 страницы с изложением цели, гипотезы и методологии исследования, представлением его будущей структуры, или полноценные, законченные статьи.

Редколлегия

**FROM THE EDITORIAL BOARD
EDITORIAL BOARD OF HERALD OF PFUR, SERIES
“INTERNATIONAL RELATIONS” ANNOUNCED THE FORMATION OF
THE THEMATIC PORTFOLIOS OF JOURNAL’S ISSUES IN 2014**

Herald of PFUR series «International Relations» — specialized Russian scientific journal of the Peoples' Friendship University of Russia dedicated to international relations and foreign regional studies, was established in 2001. The Journal is included in the list of publications recommended by the Higher Attestation Commission for the publication of the research results of Doctors of Sciences and Candidates of Science in the field of political science, history and economy.

In 2014 the journal changed it's format, expanding the editorial board by attracting representatives of leading scientific schools of Russia and foreign countries which specialize in international relations and foreign regional studies, including MGIMO and the Diplomatic Academy of the Russian Foreign Ministry, Moscow State University, St. Petersburg State University, Higher School of Economics, Institute of African Studies of the Academy of Sciences, Institute of Eastern Studies of the Academy of Sciences, Institute of USA and Canada of the Academy of Sciences, the Yaroslavl State University n.a. P.G. Demidov, and foreign research centers from Austria, Great Britain, Italy, China and Vietnam.

The concept of the journal: Herald of PFUR, series «International relations», primarily focuses on problems of the theory and history of international relations, foreign policy of the Russian Federation and its CIS neighbors, as well as on the issues of the modern world system's main actors, diplomatic practice, international security, foreign policy decision-making mechanisms, global governance, international development assistance and integration.

The thematic focus of the issues in 2014:

№	Subject	Deadline for submission of articles
№ 1	The concept of sustainable development	Accepting of the articles completed
№ 2	Issues of national and international security	Accepting of the articles completed
№ 3	Problems of development of the Middle East	Till the 1 of June 2014
№ 4	CIS countries in world politics	Till the 15 of September 2014

Within the framework of these problems Editorial Board forms a thematic portfolio.

№ 3. Problems of development of the Middle East and North Africa:

- Countries of the region in world politics.
- Russia's foreign policy in the region.
- Syrian crisis.
- Libya after Gaddafi.

№ 4. CIS countries in world politics:

- Factors that determine foreign policy of the CIS countries.
- Mechanisms for making foreign policy decisions in the CIS countries.

- CIS countries participation in integration processes.
- Eurasian project of V. Putin.
- Ukrainian crisis.

There will be held the selection of authors on the basis of the submitted materials, whom will be offered by the editors to prepare or modify their articles on declared subject. Support of the application does not assume liability of the journal for future publishing of the materials. However, the editorial board can assist authors in preparing the article in accordance with the requirements of publication and priorities of the issue.

Materials which will be placed in the journal must not be previously published and should be represented as coherent, well-structured, logical text containing brief summary in Russian and English (2—3 paragraphs), key words in Russian and English (up to 15 words), conclusion (2—3 paragraphs) and 3—4 more or less meaningful equilibrium parts. Taking into account the profile of Herald of PFUR, series «International Relations», the text should be in the nature of theoretical generalization (big article) or observation containing the potential for future theoretical generalization (small article).

The any kind of works which have been already published are not accepted for publication, as well as texts for publication in other editions or texts presented simultaneously in the wording of several publications. By submitting a manuscript the author agrees to terms of publication and guarantees the originality of his work. In case of violation of the publication's terms by the author, Editorial Board reserves the right to disqualify the offender and ban his further participation in any activities of the journal.

Manuscripts are accepted only by e-mail: kurylev_kp@pfur.ru; marked «for publication» in the subject line.

Detailed requirements to manuscripts can be found at <http://www.rudn.ru/?pagec=602>.

Potential authors are invited to send detailed 3—4 pages thesis outlining the purpose, methodology and hypothesis of the study, his view of the future structure, or full, finished article.

Editorial Board

**РЕДАКЦИОННАЯ КОЛЛЕГИЯ
ПРИГЛАШАЕТ АВТОРОВ К СОТРУДНИЧЕСТВУ
и обращает внимание на правила предоставления рукописей
в научный журнал «Вестник РУДН.
Серия «Международные отношения»:**

1. Объем рукописи: статья — до 20 тысяч знаков, научная заметка — до 5 тысяч знаков.
2. Возможный язык публикации — русский или английский.
3. Шрифтовые выделения в тексте рукописи допускаются только в виде курсива.
4. Разрядка текста и переносы, расставленные вручную, не допускаются.
5. Рисунки и схемы допускаются в компьютерном формате.
6. Сноски оформляются в тексте цифровыми обозначениями, взятыми в квадратные скобки и соответствующими списку литературы.

Например, [5] — где цифра в скобках указывает на порядковый номер издания из списка литературы в конце статьи; или [2. С. 3] — где, кроме номера издания, указывается также страница данного издания.

7. Оформление списка литературы соответствует требованиям ВАК и имеет последовательность:
 - ◆ издания на русском языке в алфавите,
 - ◆ издания на латинских языках в алфавите,
 - ◆ издания на иных языках русскими буквами и с переводом на русский язык.

ВНИМАНИЕ:

Вместе с рукописью автор предоставляет на русском и английском языках:

- 1) Ф.И.О. полностью, указание ученой степени и звания, места работы, должности, почтовый служебный адрес, а также контактные телефоны и адрес электронной почты;
- 2) название рукописи;
- 3) краткую аннотацию (два-три предложения);
- 4) ключевые слова (пять—десять слов).

Одновременно с рукописью направляются две сканированные с заверенными подписями рецензии (либо передаются в редакцию авторами или рецензентами) с рекомендацией статьи к публикации в «Вестнике РУДН серии „Международные отношения“».

Все тексты направляются на адрес электронной почты kurylev_kp@pfur.ru или kuryljov@narod.ru на имя ответственного секретаря серии Константина Петровича Курылева.

Редакция серии имеет право отказать в публикации при несоблюдении авторами данных требований.